

Eine Stimme die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch der immer für uns da war,  
lebt nicht mehr.  
Was uns bleibt, sind Liebe,  
Dank und Erinnerung  
an die Zeit mit dir.



In Liebe und Dankbarkeit  
nehmen wir Abschied von Herrn

# Hermann Voraberger

Haas in Mühlberg, Pfarre Gaspoltshofen

*Mitglied der FF Gaspoltshofen, des Kameradschaftsbundes und des Seniorenbundes*

der am Dienstag, dem 3. Juni 2025, nach einem arbeitsreichen erfüllten Leben  
wohlvorbereitet im 82. Lebensjahr im Kreise der Familie von uns gegangen ist.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am Freitag, dem 13. Juni 2025, um 14.00 Uhr  
von der Aufbahrungshalle zum Trauergottesdienst in die Pfarrkirche Gaspoltshofen  
und anschließend zur letzten Ruhe.

Es besteht die Möglichkeit, sich am Donnerstag, 12. Juni 2025 von 8.00 - 19.00 Uhr  
in der Aufbahrungshalle Gaspoltshofen vom Verstorbenen zu verabschieden.

Wir sind dankbar für den gemeinsamen Weg, den wir mit ihm gehen durften:

**Pepi**  
Gattin

**Christl und Kurt**  
**Wolfgang und Nicole**  
**Gerhard**  
**Hermann und Bianca**  
Kinder und Schwiegerkinder

**Laura mit Matteo, Jakob**  
**Jana und Jonas, Mario**  
**Jonas, Tobias**  
**Leonie, David**  
Enkel mit Urenkel

Im Namen aller Verwandten.

Wir beten am Donnerstag, 12. Juni 2025, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Gaspoltshofen.

Von Blumen und Kränzen möge zugunsten der Pfarrkirche Gaspoltshofen abgesehen werden. Es steht eine Spendenbox bereit.

Wir bitten von Beileidsbekundungen abzusehen. Es liegt ein Kondolenzbuch auf. Onlinekondolenz: [www.bestattung.tuchecker.at](http://www.bestattung.tuchecker.at)